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ATA DE REUNIÃO

Aos oito dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezessete, com inicio as quatorze horas na sala de

reunião do CCHLA, realizou-se reunião presidida pelo Prof. Dr. Cirineu Cecote Stein, com a presença dos

Profs. Drs. Ana Claudia Félix Gualberto, Fabiana Ferreira da Costa, Mônica Mano Trindade Ferraz, Carla

Lynn Reichmann, Jeová Rocha de Mendonça, Maria Leonor Maia dos Santos, Mariana Pérez Gonçalves,

pela  estudante  titular  Emily  Gonçalves  Medeiros  e  pelo  representante  da  PRG,  Prof.  Dr.  Fabio  do

Nascimento Fonseca, com os seguintes pontos de pauta:

BREVE RELATO DA REUNIÃO

Inicialmente,  o  presidente deu abertura  a  reunião que tratou a  respeito  do PPC e  as  modificações

trazidas pela Resolução CNE/CP 2, de 19 de fevereiro de 2002. Ato contínuo, discorreu a respeito da

necessidade da evolução da proposta curricular  do curso para acompanhar a realidade do mercado

atual e atuação profissional dos alunos. Foi ventilada também a possibilidade de uma maior interação

entre os departamentos DLCV e DLEM. Com a palavra, a Prof.ª Mônica Mano apesar de concordar que

seria uma mudança importante e benéfica para o curso, opinou pela impossibilidade de tal modificação

ser realizada dentro de um curto espaço de tempo. Prof.ª  Mariana Pérez se  posicionou da mesma

forma. Foi dada a palavra ao representante do CCP/PRG, Fabio Fonseca, que fez um breve apanhado

acerca das modificações trazidas pela Resolução nº 2 do CNE, principalmente acerca do aumento da

carga horária do curso,  frisando que tal modificação pode ser revogada até dois mil e dezoito.  Ato

seguinte  foi  dada a  palavra  a  Professora Maria  Eleonor  que falou um pouco sobre as  vantagens  e

desvantagens de uma base comum de disciplinas para todos os Cursos de Letras. Posteriormente o Prof.

Cirineu Cecote apresentou um esboço do novo PPC do DLCV, mostrando e explicando as alterações

trazidas.  Adiante  a  Prof.ª  Angélica  Maia  apresentou a  proposta  do  DLEM,  mostrando  as  principais

mudanças. A aluna Emily Gonçalves indagou a possibilidade de inclusão de uma disciplina de Português

também para os alunos de letras estrangeiras. Por ultimo, nos encaminhamentos, prof. Monica Mano

fez  algumas  considerações  a  respeito  do  PPC  proposto  pelo  DLCV,  pela  necessidade  de  algumas

mudanças e posterior votação em plenário.

Nada mais havendo sido tratado, foi lavrada a presente ata e assinada.
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